



Le saviez-vous ?
Le 8 mars, ce n'est pas
la journée de la femme !

Inutile de nous offrir des
fleurs, venez plutôt en manif
car c'est la...



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LUTTE POUR LES DROITS DES FEMMES



LE 8 MARS,
ÇA VIENT D'OÙ ?



Cette date a été proposée en 1910 par la militante allemande Clara Zetkin, féministe et révolutionnaire. Elle se battait notamment pour le droit de vote des femmes ainsi que pour leur indépendance économique. Cette journée est aujourd'hui reconnue internationalement.



POURQUOI C'EST
ESSENTIEL DE
CONTINUER À SE
MOBILISER ?

Les inégalités salariales,
la précarité des métiers dits
féminins, les violences sexistes et
sexuelles, le nombre de
féminicides, la répartition inégale
du travail domestique, les
limitations du droit à disposer de
son corps... Autant de raisons de
continuer à se battre ensemble.
**Être féministe, ça profite
à toutes et tous !**

TOUTES ET TOUS DANS LA RUE LE 8 MARS PROCHAIN !